

Cada año, problemas climáticos extremos ocurren alrededor del globo, con sequías en algunos lugares e inundaciones en otros. Recientemente, hemos llegado a reconocer que algunos de estos severos impactos climáticos, dispersos por el mundo, podrían tener un origen común relacionado con los calentamientos periódicos de las aguas superficiales del océano Pacífico Central y Ecuatorial. Hace un siglo, los peruanos relacionaron la aparición de estas aguas cálidas en diciembre con cambios ambientales y lo bautizaron como "El Niño", término que se refiere a la llegada del Niño Jesús en Navidad. En ciertos años, El Niño se prolonga y pareciera estar conectado con las sequías en Australia, Brasil o India, la reducción del número de huracanes tropicales que llegan a la costa este de Estados Unidos y las inundaciones en Perú.

*Corrientes de Cambio* explica en términos simples que es El Niño, cómo sus efectos podrían ser pronosticados y hasta qué punto sus impactos nos afectan a todos nosotros.

